

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

ABANDON

Par **Baby** Posté le 09/06/2022 à 11h35

Il y a une vingtaine, je suis venue sur un site raconter mon histoire ou plus exactement essayer de comprendre et demander de l'aide. L'HISTOIRE : un frère alcoolique et épileptique depuis plus de 20 ans. Des années de galère, de crises, de chutes, d'accidents, de peur, d'angoisse. Des années où la famille espère un rétablissement. Des années à le voir s'enfoncer. Je l'ai compris, détesté, aimé et écouté. Je me suis même séparée de mon ex-conjoint car il entraînait mon frère à boire. J'ai essayé. Je voudrais pouvoir dire à tous ceux qui ont un proche alcoolique qu'il faut garder espoir, que c'est une maladie, qu'il faut aider mais malheureusement j'abandonne. Au jour d'aujourd'hui, il est maigre, il vient d'être opéré du cœur car l'alcool détruit, il n'est plus lui-même la moitié du temps, il devient violent. En conclusion je sais qu'un jour je vais m'en vouloir d'avoir abandonné mais malheureusement si il ne veut pas faire un minimum d'effort, je ne peux plus rien faire pour lui. J'ai honte de dire qu'un jour il ne sera plus là et que je ne n'aurais pas réussi. Je vais me permettre un conseil à tous les proches : préservez vous. Un conseil à ceux qui souffrent de l'alcool : faites un petit effort même si c'est difficile et votre entourage vous aidera.

1 RÉPONSE

ALI - 10/06/2022 à 17h25

Bonjour Baby, pour moi, je lis plus votre courage que votre abandon dans votre témoignage. Je reconnais ce que je vis avec ma fille. Je connais ce courage qu'il faut, cet épuisement, cette désespérance... Préservez-vous également.
